
Punto n. 5

INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  BALEANI  MATTEO DEL
GRUPPO  CONSILIARE  JESIAMO,  AD  OGGETTO: BOSCO  DEL  SANATORIO
OSPEDALE MURRI, RETE E PROTEZIONE

Vista:

-  la segnalazione  arrivata  da  parte  di  alcuni  cittadini  dei  quartieri  Colle  Paradiso  e
Ospedale su un presunto abbattimento della rete di via dell’Agraria messa a protezione del
parco (comunemente chiamato “Bosco del Sanatorio Murri”) situato sul retro dell’ospedale
Murri, avvenuto già da diverso tempo;

- la possibilità, attuale, di entrare facilmente nel parco incustodito;

-  la  possibile  pericolosità  nell’attraversamento  della  rete  e  relativa  struttura  metallica,
situata ora a terra;

- la sempre maggior propensione alle passeggiate di quartiere in periodi di restrizioni sugli
spostamenti causa emergenza sanitaria da covid19;

- la maggior propensione a visitare parchi in primavera ed estate;

Premesso che:

- mi sono personalmente recato sul posto ed ho verificato l’effettiva possibile pericolosità
della struttura messa a protezione, ora in buona parte abbattuta, e l’attuale facilità con cui
si può entrare nel parco incustodito;

- l’ospedale Murri e relativo parco sono strutture che fanno parte della storia cittadina,
conosciuti anche fuori comune, per molti anni protagonisti e apprezzati dai cittadini tanto
da vedere importanti opere letterarie a loro dedicate;

Si chiede:

Quali  iniziative  o  provvedimenti,  l’amministrazione  comunale,  ha  adottato  o  intende
assumere, una volta verificata la reale proprietà e responsabilità nella manutenzione del
bene,  per  poter  ovviare  alle  criticità  lamentate  e  per,  eventualmente,  verificare  e
permettere una fruibilità del parco.


